



nifiquement mise en valeur.

Thériantropes »

Il s'agit d'œuvres collectives dans lesquelles ma présence est plus ou moins palpable. Tout en restant dans le domaine figuratif, mon imaginaire est celui des thériantropes, un monde qui se situe entre l'humain et l'animal. »

Quelles seront vos activités estivales ?

Je prépare des expositions dans le quartier Saint-Jacques à Parthenay. Au mois de juillet, je partage l'espace de la Maison des antiquaires avec quatre amis : Julie Ribert, Brigitte Imbert, Sammy Delumeau et Françoise Echelon (peinture, sculpture, raku, bijoux). Pour septembre, je participe au week-end des Jacqu'arts. »

Exposition jusqu'au 30 juillet, à la Maison des antiquaires, rue de La Vau-Saint-Jacques, visible vendredi, samedi, et dimanche, de 14 h 30 à 19 heures. Le vernissage est prévu samedi 15 juillet, à partir de 18 heures.

ent modifiée

La saison se termine au club de judo Pays de Gâtine. La section de compaire a engrangé des résultats plus honorables, surtout au sein du groupe des benjamins et des poussins. Forte de plus de 20 adhérents, elle se prépare déjà pour la rentrée prochaine qui aura lieu mardi 5 septembre. « Un changement important aura lieu au sein de l'équipe d'encadrement. Vincent Doret, qui me secondait activement, part faire des études supérieures. Il ne pourra plus m'aider dans ma tâche. Je le remercie vivement pour son dévouement au sein du club. Il sera remplacé par deux autres judocas, Alexandre Mazy et Hadrien Ingreneau qui vient de recevoir sa ceinture bleue », explique l'entraîneur Jean-Marie Prouteau.

JUILLET 2017

11



L'après-midi, les enfants n'ont pas été oubliés.

A l'occasion de la Fête nationale, les festivités ont été avancées à samedi 8 juillet. Une riche idée, il y a longtemps qu'une fête communale dans la commune n'avait pas connu un tel succès et rassemblé autant de monde sous des tivolis pour partager un repas.

Le succès de cette réussite ? Un temps impeccable, une organisation sans faille de l'association Ensemble pour l'animation thénezéenne (EPAT) avec la Pétanque thénezéenne, la participation de la commune de 4 € par personne pour le repas moules-frites, laissant à la charge des convives habitant la commune la somme de

5 € seulement et le concert de musique trad d'HY Rockceltique, très apprécié. Résultat : près de 350 participants au repas, contre 30 à 35 le jour du 14 juillet, 160 kg de moules et 130 kg de frites.

Une centaine d'enfants a participé à la retraite aux flambeaux et tout l'après-midi, 42 doublettes ont disputé le concours de pétanque organisée par La Pétanque thénezéenne où chaque participant avait droit à un lot.

Une animation à reconduire. Seul bémol, le feu d'artifice, pris en charge également par la commune, trop court.

► Saint-Pardoux. Repas estival à l'Ehpad



Vinciane à l'accordéon et Benoît Piron, le maire, à la chanson.

Jeudi dernier, l'Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de Château-Bourdin a organisé son traditionnel repas des familles. Les résidents étaient entourés de leur proche et des bénévoles qui œuvrent tout au long de l'année avec les aînés. Sonia Renaud, directrice depuis le 1^{er} janvier, a salué l'engagement des professionnels, des bénévoles et de l'équipe pour son investissement. Cette

année, 237 personnes ont dégusté un repas estival, concocté dans les cuisines de l'établissement, et apprécié la décoration de table effectuée par les résidents avec l'animatrice Florence. Un après-midi sous le signe de la bonne humeur, animé par Vinciane et son accordéon, qui n'a pas laissé indifférent les convives. Benoît Piron, le maire de Saint-Pardoux, n'a quant à lui pas hésité à pousser la chansonnette.

11

1